
ПОРТАЛ ПРАВИТЕЛЬСТВА РОССИИ

Заседание Правительства

26 ноября 2020 12:15 Дом Правительства, Москва

В повестке: о поддержке регионов в борьбе с распространением коронавирусной
инфекции, о страховании от несчастных случаев на производстве, о цифровых
финансовых активах, о ликвидации последствий ЧС в Приморье.

Вступительное слово Михаила Мишустина 

Сообщение Алексея Чекункова

Из стенограммы:

М.Мишустин: Добрый день, уважаемые коллеги!

Сегодня в повестке заседания Правительства ряд вопросов о поддержке регионов в борьбе с
распространением коронавирусной инфекции.

Правительство выделит почти 1,5 млрд рублей на закупку 2 тыс. автомобилей для нужд первичного звена
здравоохранения в районных центрах, посёлках городского типа, малых городах с населением до 50 тысяч
человек и в сельской местности. Это поможет облегчить и работу служб скорой помощи.

Машины будут приобретены в ближайшее время и поступят в
распоряжение врачей на местах. Такие закупки в рамках модернизации
первичного звена здравоохранения планировались на следующий год.
Но в сложной ситуации надо действовать на опережение. Важно в
сжатые сроки сделать всё, чтобы помочь людям. Обращаю внимание
Минпромторга, что поставки должны быть осуществлены уже в 2020
году.

Теперь – о поддержке медицинских работников, которые непосредственно оказывают помощь заболевшим.
Врачи, фельдшеры, медсёстры продолжают трудиться в тяжёлых условиях. И нагрузка на них по-прежнему
высока.

На прошлой неделе в ходе совещания Президент поручил Правительству продолжить поддержку
медицинских специалистов. И сегодня на дополнительные выплаты им до конца года направим 10 млрд
рублей.

Из-за большого объёма работы больницы и поликлиники стали активно привлекать на помощь учащихся
медицинских учреждений, которые проходят практическую подготовку. Они выполняют функции,
напрямую не связанные с лечением больных, тем самым освобождая от избыточной нагрузки опытных
сотрудников. Это серьёзное подспорье для тех, кто заботится о пациентах с коронавирусной инфекцией.

Президент поручил предусмотреть до конца года дополнительную
выплату для студентов-медиков, которые помогают оказывать помощь
больным. На эти цели Правительство направит более 1 млрд рублей.
Для студентов, ординаторов, аспирантов по медицинским
специальностям предусмотрено по 10 тыс. рублей в месяц, а для
студентов медицинских училищ – по 7 тыс. рублей.
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В повестке также – вопросы обязательного социального страхования
от несчастных случаев на производстве и профессиональных
заболеваний. Правительством подготовлен законопроект, которым предлагается установить порядок
возврата платежей, перечисленных в Фонд социального страхования.

До сих пор их возврат организациям, в отношении которых прекращена процедура банкротства,
осуществлялся в судебном порядке. Это был долгий процесс.

Теперь всё станет проще, быстрее. Как только дело о банкротстве будет прекращено и организация
продолжит свою деятельность, она сможет обратиться за возвратом своих платежей. Или зачесть их в счёт
уплаты страховых взносов за следующий период. Это позволит сберечь средства бизнесу, а также снизить
административную нагрузку на страхователей и на страховщика.

Ещё одно решение касается криптовалют. Это относительно новый инструмент, интерес к которому
постоянно растёт, и Правительство планирует направить развитие этого рынка в цивилизованное русло,
чтобы владельцы таких активов могли защитить свои права и интересы, а создание теневых схем было
затруднено.

Внесём ряд изменений в Налоговый кодекс. Цифровые финансовые активы будут признаны имуществом, и
их владельцы смогут рассчитывать на юридическую защиту в случае каких-либо противоправных
действий, а также отстаивать свои имущественные права в суде.

И ещё об одной важной теме. Это ликвидация в Приморье последствий аномального циклона и помощь
пострадавшим людям. На прошлой неделе из-за обледенения там без тепла, света и воды остались десятки
тысяч наших граждан. На территории края был введён режим чрезвычайной ситуации.

Министр по развитию Дальнего Востока и Арктики Алексей Олегович Чекунков по моему поручению
оперативно вылетел на место, чтобы координировать работу по устранению последствий стихии.

Министр сейчас находится во Владивостоке и подключён к нашему заседанию. Алексей Олегович,
доложите, пожалуйста, как продвигаются работы по ликвидации последствий удара стихии и
восстановлению нормальной жизни в Приморском крае.

: Уважаемый Михаил Владимирович, уважаемые коллеги! Докладываю о действиях по
ликвидации последствий чрезвычайной ситуации в Приморском крае. С первого дня основные усилия
были направлены на восстановление снабжения электроэнергией, теплом и водой жилых районов. В
соответствии с Вашим поручением из Росрезерва и субъектов ДФО были доставлены 16 резервных
источников питания, что позволило поддержать жизнедеятельность критически важных объектов, больниц
и школ. В Приморье были переброшены аварийные бригады, спецсредства и оборудование из соседних
регионов Дальнего Востока – Хабаровского края, Еврейской автономной области, Амурской области и
Сахалина. Были задействованы силы МЧС, МВД и Минобороны, развёрнуты 12 пунктов временного
размещения, 30 пунктов питания и выдачи бутилированной воды. Для обогрева квартир и индивидуальных
домов людям переданы более 4 тыс. газовых плит и 50 тыс. газовых баллонов. Для восстановления
повреждённых опор и линий электропередачи на протяжении всей недели в круглосуточном режиме
работали аварийные бригады общей численностью 3 тысячи человек и более тысячи единиц техники. К
настоящему моменту удалось восстановить снабжение водой, теплом и электроэнергией 94%
пострадавших. Продолжается работа по устранению аварии и подключению к сети ещё 9678 человек,
которые остаются без электроснабжения в 41 многоквартирном и 1968 частных домах.

Пока не вернулся к нормальной жизни Владивосток. В пострадавших районах снабжение жителей и
объектов инфраструктуры энергией осуществляется по временной схеме, из резервных источников.
Переход на постоянную схему займёт до двух месяцев. Ведутся работы по отслоению примерно 1 тыс. т
льда, намёрзшего на ванты моста на остров Русский. Промышленные альпинисты вручную снимают до 90
т в день, работая при сильной ветровой нагрузке на высоте до 300 м. Из-за частого падения льдин на
проезжую часть мост закрыт. Связь с островом обеспечивает временная паромная переправа.

А.Чекунков
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На рабочей группе по ликвидации ЧС, созданной по Вашему, Михаил Владимирович, поручению, мы
договорились, что результатом нашей работы должно стать не только восстановление нормального
жизнеобеспечения людей и приведение в порядок пострадавших территорий, но и создание нового, более
высокого запаса прочности региона перед угрозой природных катаклизмов в будущем. Решение сохранить
в регионе переброшенный сюда резерв источников питания и специальной техники позволит обеспечить
защиту жизни и здоровья людей.

Уважаемый Михаил Владимирович, разрешите выразить благодарность Вам и коллегам по Правительству
за большую помощь в ликвидации чрезвычайной ситуации в Приморье.

М.Мишустин: Спасибо, Алексей Олегович. Прошу Вас держать завершение работ под личным контролем
и, соответственно, докладывать профильному вице-премьеру, какая помощь дополнительно нужна со
стороны федерального Правительства.

И ещё хотел бы сказать всем коллегам на будущее: прошу всех членов Правительства в случае
возникновения чрезвычайных ситуаций вылетать на место, подключаться к решению проблем и
оперативно помогать людям.

Именной указатель:
Михаил Владимирович Мишустин.
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